

Ataque al oleoducto



Por octava vez este año e incontable número de veces a través de los años, guerrilleros del Eln dinamitaron un tramo del Oleoducto Caño Limón-Coveñas, al sur de Norte de Santander, en jurisdicción del municipio de Toledo.

Personal de Ecopetrol, acompañados por organismos de socorro, acudieron a la zona para activar las barreras de contención en el área afectada y evitar mayores daños ecológicos por el derrame de crudo, lo que también genera grandes pérdidas económicas.

“El ataque produjo rotura del oleoducto, incendio y caída de crudo en la quebrada La Petra, y en los ríos Sararito y Margua”, explicaron autoridades en un comunicado, por lo que además fue necesario suspender temporalmente el bombeo del crudo.